

ABSTRAK

KUSUMA DEWI BRATA, Evaluasi Kompetensi Pejabat dan Faktor-Faktor Penentu Gaji Karyawan Badan Pengelola Gedung Manggala Wanabakti (Dibimbing Oleh Prof. Dr. Tumari Jatileksono, MSc,MA).

Penelitian ini bertujuan untuk melakukan evaluasi kompetensi pejabat, mempelajari sistem penggajian karyawan, dan mengetahui faktor-faktor penentu tinggi rendahnya gaji (take home pay) karyawan Badan Pengelola Gedung Manggala Wanabakti. Metode penelitian yang digunakan adalah metode Analisis Deskriptif dengan Desain Kausal. Penelitian ini menggunakan Data Sumber Daya Manusia yang tersedia di Badan Pengelola Gedung Manggala Wanabakti dengan melakukan analisis Chi Square dan Regresi Linier Berganda.

Hasil Penelitian dengan menggunakan Chi Square diperoleh nilai X^2 hitung lebih besar daripada X^2 tabel, berarti bahwa semakin tinggi jenjang jabatan tingkat kompetensinya semakin rendah. Dengan menggunakan Regresi Linier Berganda untuk analisis data diperoleh bahwa tinggi rendahnya gaji staf ditentukan oleh pendidikan formal dan masa kerja, dan untuk pejabat ditentukan oleh jenjang jabatan. Dari Analisis Regresi Linier Berganda juga diketahui bahwa variabel dummy wanita dan tingkat kompetensi tidak signifikan berpengaruh terhadap besarnya gaji.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah semakin tinggi jenjang jabatan ternyata kompetensi pejabatnya semakin rendah, Penetapan gaji staf secara umum didasarkan pada pendidikan formal dan masa kerja. Gaji pemangku jabatan didasarkan pada jenjang jabatan yang terdiri dari Kepala Seksi, Kepala Bagian dan Asisten Manajer. Tingkat kompetensi pejabat tidak berpengaruh terhadap tinggi rendahnya gaji. Penetapan gaji tidak memperhitungkan tingkat kompetensi. Terbukti tidak adanya diskriminasi antara karyawan pria dan wanita, penetapan gaji tidak didasarkan atas penilaian prestasi kerja, sehingga karyawan yang rajin (produktif) menerima gaji yang sama saja dengan karyawan yang malas (tidak produktif). Dengan demikian sistem penggajian yang digunakan belum memotivasi karyawan untuk bekerja lebih produktif.